
« Quand je tourne mes films, 
la tension entre récit et 
abstraction est capitale. 

Parce que j’ai appris le cinéma 
à travers des films faits 

par des peintres. À travers 
leur façon de retravailler le 

cinéma, et de ne pas adhérer 
aux règles traditionnelles 

qui le régissent. Il ne s’agit 
jamais, pour moi, d’apprendre 
ce que l’industrie vous dit de 
faire ou de ne pas faire – et 
c’est ce qui continue de me 
préoccuper aujourd’hui. »

Gus Van Sant










